
この質疑要旨は１２月７日午後５時１０分に取りまとめたものです。 

                                    

                            質 疑 要 旨                        岡野定隆志議員 №１ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ ＪＲ七尾線・のと鉄道について 

(1) ＪＲ七尾線の今後のあり方について、富山県の氷見線や城端線

のように、ＪＲ西日本と何らかの協議を行っているのか。 

(2) のと鉄道について、経営が厳しい中でも、地域の通勤・通学の

足として、安全対策を行いつつ運行し続けてほしいと思うがどう

か。 

(3) ＪＲ七尾線と交差する二宮川は、どの程度の雨量まで対応して

いるのか、現在の取り組みと併せて聞く。 

(4) トキの放鳥に向けた気運醸成のため、ラッピング列車の導入な

どを検討してはどうか。 

(5) 大学生等に学生割引乗車券により通学費支援が行われているも

のの、現下の経済状況を鑑みると家計への負担が大きいと思うが

どうか。 

(6) のと鉄道の利便性向上のため、キャッシュレス化、特にＩＣＯ

ＣＡの導入を進めてほしいと思うがどうか。 

(7) ライドシェアについて、タクシーの事業者や労働組合から、ど

ういった問題点や課題があると聞いているのか、労働組合の訴え

に対するスタンスと併せて聞く。 

 

２ 西部緑地公園陸上競技場について 

  (1) 施設の現状に対する認識を聞く。 

 (2) 障害者や高齢者などにも配慮した整備を行ってほしいが、どの

ような整備を検討しているのか。 

 (3) フィールド部分はサッカー場として供されているが、陸上競技

やサッカーの関係者からはどのような要望を聞いているのか。 

(4) 今後も２つのスポーツの共用施設として運用すべきだと考えて

いるのか。 

 

３ 石川県防災総合訓練について 

 (1) 海上保安庁や海上自衛隊との合同訓練は今後も続けるべきだと

考えるがどうか。 
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 (2) できるだけ多くの県民が訓練を目にすべきだと考えるが、その

ためにどういった手立てを講じているのか。 

(3) 避難行動要支援者の避難訓練を通じて課題を洗い出し、ブラッ

シュアップさせていくことが必要だと考えるがどうか。 

 

４ トキについて 

 (1) 風力発電のトキへの影響について、県が懸念していることを聞

く。 

 (2) 能登地域での放鳥に向けて、地域の諸条件を鑑みた順化ケージ

が必要だと考えるが、整備方針を聞く。 

 

５ 文化施設について 

美術館や博物館のキャプションについて、文字の大きさや内容

の分かりやすさに工夫を凝らすことが必要だと考えるがどうか。 

 

６ 障害者雇用について 

障害者の法定雇用率の段階的引き上げを見据えた取り組みにつ

いて聞く。 
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